

"30 JUIN 1960, FIKARA", PAR BERNADETTE VIVUYA

Depuis Goma, Bernadette Vivuya nous livre une pensée (Fikara en swahili) sur l'indépendance du Congo.

" (...) Le Congo est souvent misérablement représenté, mais le peuple congolais est grand. Grandeur d'esprit et de l'âme. Il est temps de produire de nouveaux récits (...) Ces soixante ans d'indépendance sont un temps de réflexion. D'où venons-nous ? Où sommes-nous ? Et comment nous projetons-nous dans l'avenir ?"

Retrouvez l'intégralité de la vidéo sur [notre chaîne Youtube](#)

Bernadette Vivuya est journaliste indépendante audio-visuelle, artiste photographe et réalisatrice congolaise basée à Goma, dans l'est de la RDC. Elle est passionnée par l'art de la représentation (vidéo et photographie).